

JWI

Kapolres Sumbawa Barat Berikan Penghargaan Anggota Berprestasi

Syafruddin Adi - NTB.JWI.OR.ID

Jan 22, 2025 - 11:21



Sumbawa Barat NTB - Sebanyak 26 personel Polres Sumbawa Barat menerima penghargaan dari Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K

setelah berhasil menyelesaikan tugas, berinovasi dan peningkatan pelayanan masyarakat serta pengungkapan kasus menonjol dalam tugas kepolisian menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat (Harkamtibmas).

Penghargaan tersebut diberikan langsung oleh AKBP Yasmara dalam apel yang digelar di Lapangan Wicaksana Laghawa Polres Sumbawa Barat pada Rabu (22/01/2025).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap menyatakan bahwa penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas prestasi dan dedikasi luar biasa dari personel yang dinilai telah bekerja dengan baik sehingga dapat meningkatkan pelayanan dan kepercayaan masyarakat kepada Polri lebih khusus di Polres Sumbawa Barat.

"Penghargaan ini bukan sekadar formalitas, tetapi pengakuan atas dedikasi, loyalitas, dan kerja keras yang telah ditunjukkan oleh para personel. Saya berharap penghargaan ini bisa menjadi motivasi dan contoh bagi personel lainnya untuk terus meningkatkan kinerjanya sehingga menghasilkan outcome yang bisa dirasakan oleh masyarakat" tutur AKBP Yasmara.

Beberapa personel yang menerima penghargaan di antaranya adalah Kasat Reskrim Iptu Kadek Suadaya Atmaja, S.Sos , S.H bersama sembilan anggota lainnya yang melakukan pengungkapan kasus penyalahgunaan bahan bakar Gas bersubsidi yang merugikan negara dan masyarakat.

Selain itu, Kasat Intelkam AKP Yunus Lobar bersama empat anggotanya menerima penghargaan karena dedikasi dan loyalitas dalam tugas deteksi dini dan penggalangan dalam rangka cipta kondisi sehingga kondisi kamtibmas aman, Ipda Andi Palurung, SH Kasi Keu bersama empat anggotanya menerima penghargaan atas dedikasi dan loyalitas dalam pengelolaan keuangan sehingga Polres Sumbawa Barat meraih peringkat pertama atas capaian kinerja pelaksana anggaran tahun 2024 kategori pagu besar, serta Aiptu Zulkarnain selaku KSPKT dan Briptu Iqram Pratama, SH menerima penghargaan karena keaktifannya sehingga Polres Sumbawa Barat mendapat penghargaan penganugerahan predikat penilaian kepatuhan penyelenggara pelayanan publik kualitas tinggi dengan nilai 93,54 oleh Ombudsman RI dalam pelayanan publik dan sebagai operator terbaik pada bagian SDM Polres Sumbawa Barat.

Sedangkan Kapolsek Sekongkang Ipda Herman, S.H mendapat penghargaan dedikasi dan loyalitas tugas Kapolsek dalam memimpin penanganan bencana alam di wilayahnya, serta Briptu Abdul Syahid mendapat penghargaan atas dedikasi dan loyalitas dalam tugas Bhabinkamtibmas membantu menyeberangkan masyarakat menjadikan dirinya sebagai jembatan dan viral di media masa menambah citra Polri di masyarakat.

Kapolres AKBP Yasmara menegaskan bahwa penghargaan ini adalah bentuk motivasi bagi seluruh anggota Polres Sumbawa Barat untuk terus bekerja keras dalam menjalankan tugas, dan mengembangkan inovasi demi mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat yang lebih baik. (Adb)